

地域の底力

= 『環境功労者千葉県知事感謝状』 受賞しました =

【キャンドルナイトの会】

キャンドルナイトの会は「でんきを消す夜。地球を想う夜が、ちょっとすてきになりますように」を合言葉に省エネやCO2削減を考えた地球にやさしい環境イベントを2012年から毎年6月第1土曜日に行っています。栄町役場から安食駅までの緑道を中心に、空き瓶や廃油キャンドル、竹灯りを使ってウエルカムイベントやほのかライブ、こみせ（模擬店）などを通して人とのつながりや地球を守る大切さを伝えてきました。年々、来場者も増え、他市町村からの参加者、特に若い家族の参加がとて多くなり、毎年楽しみに待ってくれるイベントになってきました。今回感謝状をいただき、いろいろな場面で地域の活動が認められることは、うれしくもあり励みになります。

代表の鈴木さんは、「メンバーは少ないのですが多くのボランティアの方のおかげで開催できています。感謝の気持ちでいっぱいです。」と語ってくれました。今後も多くの人を巻き込みながら活気のあるまちづくりの活動を続けてほしいと思います。



= 支援センターからのお知らせ =

①登録について

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、総会を開くことも難しかった状況だったと思いますが、令和2年度、団体の代表者、活動内容に変更はありませんか？
変更がある場合は変更届を支援センター受付に提出をお願いします。なお変更がない場合は、変更がない旨受付にお知らせください。

②ロッカーの利用について

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため3月31日のロッカー利用抽選を中止しました。7月から支援センターも開所になりましたが、令和2年度は利用抽選を行わず、現在利用中の団体は、令和3年3月までこのまま継続利用となります。ロッカーを整理した団体はもとに戻してご利用ください。ご迷惑をおかけしました。今年度新たに利用を希望する団体は、ロッカー（小）はご利用いただけますので、受付までお声がけください。

③情報について

自粛生活も4か月にわたり、活動も叶わない状況の中、もどかしい思いをしていた方も多かったのではないのでしょうか。8月以降のイベントなどの情報がありましたら、支援センター受付までご連絡ください。

= 栄町住民活動支援センター =